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Der Oberbürgermeister stellt fest, dass aus den Fachausschüssen bisher keine Themenvor-
schläge eingegangen seien. Bezug nehmend auf den Vorschlag von Frau Dr. Schröter, sich in 
diesem Rahmen dem Thema Verkehrsentwicklung zu widmen, verweist er darauf, dass diesbe-
züglich regelmäßige Beratungen stattfinden. Er schlägt vor, die Fachausschüsse nochmals an-
zuschreiben, Themenvorschläge zu erfragen und in 4 Wochen erneut darüber zu beraten. 
 
Gegen diesen Vorschlag erhebt sich kein Widerspruch. 
 
 

 


